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14 МАРТА ИСПОЛНИЛОСЬ СЕМЬ 
ЛЕТ, КАК НЫНЕШНИЙ ГЛАВА 
ЗАТО БДИТ ЗА ГОРОДОМ. ЕГО 

ПЛАМЕННЫЕ ВЕСЕННИЕ РЕЧИ 
В 2010 ГОДУ ДЛЯ МНОГИХ 

ЗВУЧАЛИ ВООДУШЕВЛЯЮЩЕ 
И МНОГООБЕЩАЮЩЕ! НО ЧТО 

ОСТАЛОСЬ ОТ НИХ СЕГОДНЯ,  
В 2017-М? ОПРАВДАЛ ЛИ 

ЧИНОВНИК НАРОДНЫЕ ОЖИДАНИЯ 
И СДЕРЖАЛ ЛИ СЛОВО ЭТОТ, 

ЦИТИРУЕМ, «ЧЕСТНЫЙ ЧЕЛОВЕК».

Ю. ПРЕСС

«Я строил и  
обустраивал...»

По  сведениям некоторых источ-
ников, уходить из политики В.В. Гри- 
шин не  намерен. При удачной схе-
ме разыгрывания новых выборов 
экс-мэр норовит в  Председатели 
местной Думы  — местечко не  ме-
нее привлекательное, чем прежнее.

Однако вернемся к делам его «пра-
ведным», предварительно вспом-
нив о  том, какие вещи деклариро-
вал Гришин образца 2010-го и какое 
светлое будущее нам рисовал.

«Уважаемые лесничане! Мы с вами 
живем в замечательном городе, и каж- 
дому из  нас хочется, чтобы он  раз-
вивался, становился более благоу-
строенным. Для меня Лесной  — го-
род моей судьбы. Более 30 лет я здесь 
делал два главных дела: строил его 
и  обустраивал. Сегодня хочу погово-
рить о  самом важном — о больших 
переменах, которые принесет эта 
весна в наш город. Мы давно их жда-
ли. Мы их заслужили. Я горд той под-
держкой, которую мне оказывают 
лесничане. Мы вместе сформировали 
цели и  приоритеты развития горо-
да. Сегодня они отражены в моей про-
грамме. Главная цель  — повышение 
качества жизни, обеспечение вы-
соких социальных стандартов жи-
телей ЗАТО. Для этого необходимо 
решить три задачи: создание ком-
фортной среды проживания, раз-
витие экономического и  духовного 
потенциала города, создание про-
зрачной и открытой системы вла-
сти — власть должна быть для лю-
дей».

Какой «гришинская» власть оказа-
лась для людей, видно невооружен-
ным глазом. И  ведь прав политик 
в тезисе о том, что Лесной — это го-
род его судьбы.

Судя по нынешним реалиям, Гри-
шин действительно строил и  обу-
страивал наш муниципалитет, вот 
только под «собственные интере-
сы» и коммерческие аппетиты при-
ближенных. Говорю смело, посколь-
ку критика действий этого «честно-
го человека» со стороны жителей го-
рода, неравнодушных к его будуще-
му, колоссальна!

Да и что тут скажешь, если «наще-
бетал» с три короба, а не выполнил 
фактически ничего.

Эффективность — ноль
Возьмем самые бытовые темы, 

напрямую касающиеся качества 
жизни обывателей, обещанные Гри-
шиным порешать.

«Клялся» чиновник начать в 
2010-м реализацию программы 
по  сносу ветхого и  аварийного 
жилья. Начата не была. Тем не ме-
нее, некоторые домишки все-та-
ки снесли. Вот только «свободной» 
землей администрация распоря-
дилась, в частности, в пользу депу-
тата гордумы  — члена организо-
ванной частной группировки (ОЧГ) 
в  ЖКХ округа под названием «Им-
перия им. Ражиных», отдав ее  под 
нехилый особнячок, красующий-
ся возле сквера  им. Гагарина. Кста-
ти сказать, официально задеклари-
рованный доход в  2015-м году де-
путата Ражина составил без малого 
7 млн рублей.

Далее. Обещал нам Гришин гази-
фицировать поселок № 2, Чащавиту. 
Миллионы зарыты в землю, т. е. по-
хоронены. Газа нет.

Кроме того, «божился» Виктор Ва-
сильевич, что горожане с  его при-
ходом начнут пить чистую артези-
анскую водичку. Появиться она дол- 
жна была в  ходе реализации мас-
штабного проекта «Чистая вода». 
Но  воз и  ныне там. Проект остался 
на бумаге, а качество водных ресур-
сов за истекшие семь лет ухудшилось 
в разы.

Завершить ремонт СКДЦ «Со-
временник». Да, да! Эта тема тянет-
ся с  далекого 2010-го года. Свежая 
пресса от  1  марта 2017  г. сообща-
ет: «В  этом году Центр „Современ-
ник“ закроется на  ремонт, кото-
рый продлится около двух лет. Как 
объяснил нам зам. главы админи-

страции С.А. Рясков, в  здании глав-
ного учреждения культуры с  момен-
та его постройки в 1956 году ни разу 
не  проводились капитальные рабо-
ты. За  столько лет пришли в  негод-
ность многие коммуникационные 
сети и конструкции самого строения. 
Все это требует основательных вос-
становительных работ...» Что вы го-
ворите! Впервые слышим!

Обещал В.В.Г. и  реконструкцию 
системы освещения города ЗАКОН-
ЧИТЬ. На деле, как были 62-й и 64-й 
кварталы и пр. «негритянскими рай-
онами», так и продолжают ими оста-
ваться.

Щедро потчевал нас действую-
щий глава в  ранге кандидата по-
всеместной организацией парко-
вочных мест для автотранспорта в  
КАЖДОЙ внутриквартальной тер-
ритории. Итог — лысые газоны и за-
ставленные машинами тротуары 
во  дворах, где ни  пешком пройти, 
ни с детской коляской проехать.

Держал, ораторствуя, Гришин курс 
и  на  строительство социально-
го жилья. Оно не ведётся, за исклю-
чением индивидуального и  коттед- 
жного строительства.

Снова политическая «поэзия» раз-
бивается о  быт. Вот как лесничане- 
очередники, нуждающиеся в жилых 
помещениях по  договору социаль-
ного найма, комментируют эту «ще-
котливую» сферу: «На  жилье, кото-
рое дает город смотреть страшно. 
Многие отказываются такое брать. 
Три отказа  — прощай очередь. Она 
фиктивна, и не движется лет десять 
уже. Наверное, своим дают по  бла-
ту. За три прыжка с парашютом, на-
пример. 26 лет прожил в общежитии 

„Орбита“ и движения никакого...»
Для медиков тоже нет никаких 

преференций. Служебное жилье, 
за  которое ручался Виктор Василье-
вич, для них не возводится.

Тот  же 2010-й является годом 
рождения байки про Ледовый дво-
рец с  искусственным льдом. Про-

ект не  начат, соответственно, не  за-
кончен. Очередная «туфта» на  сей 
счет прозвучала на  прошлой неде-
ле: «На  днях Лесной с  рабочим визи-
том посетил первый замминистра 
строительства Свердловской обла-
сти В. Московских. Он провел рабочее 
совещание с  руководством муници-
палитета и управления капитально-
го строительства. Особое внимание 
уделено строительству спортивно-
го комплекса с  искусственным льдом. 
Отметим, данный проект ранее об-
суждался в  аппарате первого вице- 
губернатора области. Здесь были 
определены ключевые моменты, кото- 
рые требуют дополнительной про-
работки». Словом, бла... бла... бла...

Ни  для кого не  секрет, это лишь 
малая толика «гришинских» пылких 
уверений избирателя, от  которых 
в реальности остался только пшик.

До  сих пор не  выплачены дол-
ги по заработной плате работни-
кам СП  ОАО «СУС», МУП «Хлебо-
комбинат», совхоза «Таежный» — 
крупных городских предприятий, 
превратившихся за  время правле-
ния В. Гришина в банкротов. С каж-
дым годом рынок труда ЗАТО бедне-
ет. Не создано ни одно новое произ-
водство, современных рабочих мест 
нет. В  2016 году Лесной сподобил-
ся предложить всего-навсего 21  ва-
кансию, да  и ту, преимущественно, 
в  сфере торговли ввиду «размноже-
ния» пришлых торговых сетей. То-
повую пятерку востребованных кад- 
ров составляют: уборщик произ-
водственных и  служебных поме-
щений, уборщик территорий, ох-
ранник ведомственной охраны, 
официант, мойщик посуды. Пер-
спективная во  всех планах работа, 
не правда ли?..

Всё на мази
Возвращаясь к основному девизу 

дорвавшегося до  «кормушки» Гри-
шина: «Моя задача — защитить лю-
дей», без иронии к  этому не  отне-
сешься. Вот  уж, поистине, защитил 
людей от повышения качества жиз-
ни, высоких социальных стандартов, 
комфортной среды проживания. Та-
кую поставил защиту от  достойно-
го будущего, что молодежь, не видя 
перспектив, валом валит из муници-
палитета, не понимая, чем ей здесь 
заняться.

Не  сомневайтесь, на  безбедную 
старость Виктор Васильевич себе за-
работал. Напоследок успел кусочек 
земельки «прихватить», и построить 
неплохой с виду и по масштабу кот-
теджик. Будет, где разгуляться, опо-
сля. И ему, и его семье.

Супруга В.В. Гришина  — пенси-
онерка Валентина Анисимовна, 

по  видимому, «обслуживается» в 
собственном «пенсионном фонде», 
ее годовой доход в 2015-м — почти 
2 млн рублей. Сын — Сергей Вик-
торович, по  данным базы контра-
гента, в  качестве учредителя фигу-
рирует в 58 компаниях по всей Рос-
сии и в 36-ти — как наемный сотруд-
ник. Дочь нашего мэра — Екатери-
на Викторовна с  недавних пор за-
ботливо «пристроена» папашей в ад-
министрацию  ГО, точнее, в  Коми-
тет по  управлению имуществом. 
В общем, у этой семейки все на мази. 
Чего не скажешь о рядовых горожа-
нах, кому, вдобавок, за родину обид-
но.

Будем стареть и...  
мыться под душем

В  статье «Зачем Гришину второй 
срок?» («Резонанс» от  27.08.2015) 
А.  Кузнецова приводит свое виде-
ние политической ситуации, проис-
ходящей в ЗАТО, в том числе, объяс-
няя, почему В.В.Г. «заделался» в еди-
нороссы и  «когтями» вырывал про-
должение мэрствования.

«Если горожане думают, что речь 
идет о городской бане, „Ледовом двор-
це“, чистой питьевой воде с  Бушуев-
ки и других обещаниях, которые он да-
вал в  „предвыборном запале“ в  изби-
рательной программе — 2010, то они 
очень ошибаются. Не  дождетесь! 
Не  интересны Гришину все эти про-
блемы лесничан. Делать вид и  обе-
щать  он, как кандидат в  депутаты 
и  главы города, конечно, будет. Для 
пущей важности и  очередного обма-
на избирателей. На  самом деле „не-
доделанные дела“ нынешнего главы 
относятся к  сферам личного бизне-
са Виктора Васильевича, работаю-
щего на него лично и его команду, пу-
стившую корни во  многих городских 
сферах деятельности, от  торгов-
ли и  паевых кооперативов до  строи-
тельства жилья и  коммунального хо-
зяйства. Но что же конкретно „не до-
делал“ Виктор Гришин, где „не догрел“ 
свои руки на муниципальной собствен-
ности и городском бюджете? Что же 
может произойти в  период правле-
ния главы в ближайшие два года в лич-
ных интересах обсуждаемой персоны? 
Во-первых, должны заработать выку-
пленные главой и  его сподвижниками 
тысячи квадратных метров муници-
пальной земли, придерживаемой для 
будущих застройщиков жилых домов. 
Во-вторых, создаваемые в  городе но-
вые торговые центры с привлечением 
инвестиций из кармана главы и его ко-
манды должны, согласно бизнес-пла-
нам, обеспечить за счет их аренды се-
тевыми компаниями типа „Монетка“, 

„Магнит“, „Красное & Белое“ и др. мно-
гократную ликвидность данных инди-
видуальных вкладов. В-третьих, еще 
не  „освоены“ сотни миллионов бюд-
жетных средств, пока еще посту-
пающие от  реализованных АЗС „Рос- 
нефти“. В-четвертых, муниципаль-
ная собственность пансионата „Ура-
лочка“, что на Черноморском побере-
жье, по  планам единомышленников 
из фирмы „Ласковый берег“, куда вхо-
дит Виктор Гришин через сына, под-
лежит приватизации в личных инте-
ресах указанной компании. Тем более 
у Виктора Васильевича есть возле бу-
дущего объекта приватизации свой 
домик, которому данный „свечной за-
водик“ будет очень кстати. В-пя-
тых, необходимо реализовать запла-
нированный передел городской систе-
мы ЖКХ. А что же с будущим Лесно-
го? Да, что с ним сделается. Лесной бу-
дет стареть и... мыться под душем...»

Думается, комментарии из-
лишни. 

«Моя задача — защитить людей» — заявлял господин «Обещалкин»

«Нащебетал» 
с три короба...
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 Коротко: Лесной  Есть повод

Общественная 
палата почти 
сформирована
В ЛЕСНОМ завершается форми-
рование общественной палаты 
четвёртого созыва, в состав кото-
рой войдет 21 человек.

Семь из них определил глава горо-
да. В этот список вошли представи-
тели сельских территорий, юристы, 
общественники, работники комби-
ната «ЭХП» и учреждений культуры. 
Большинство из них уже работали 
в ОП предыдущих созывов: И. Генг, 
Ю. Горяной, К. Кравченко, В. Ку-
чур и Д. Подъеферов. Есть и но-
вички — директор Центра психоло-
го-педагогической помощи О. Глуш-
манюк и заместитель начальника  
медсанчасти С. Хребтов. Во вто-
рую «семерку» вошли те, кто побе-
дил в ходе народного голосования: 
Н. Анисимова, А. Криков, Д. Ма-
лекова, В. Пирогов и А. Потапов. 
Впервые свои представительские 
полномочия в этом органе будут ис-
полнять председатель Общественно-
го совета посёлка Чащавита Н. Кли-
менко и представитель контроля  
за ходом капремонта многоквар-
тирных домов Лесного В. Свиридов. 
Кандидатуры еще трех горожан, ко-
торые получили активную поддерж-
ку земляков, но не набрали доста-
точного количества голосов, реше-
но включить в число претендентов 
в третью «семерку». Их имена будут 
рассмотрены на заседании «Кругло-
го стола», который должен состоять-
ся на этой неделе.

 Финансы

Перейдут на 
национальную 
платёжную 
систему
БЮДЖЕТНИКИ и пенсионеры 
на Урале будут получать деньги 
на новые карты. С июля 2017 
года начнется массовый переход 
свердловчан на национальную 
платежную систему.

Карты национальной платежной 
системы «Мир» готовы принимать 91% 
банкоматов и 76% POS-терминалов 
в Свердловской области, сообщает 
корреспондент «АиФ-Урал».

Об этом заявила замначальника 
Уральского ГУ ЦБ РФ Татьяна Ильина 
на совещании губернатора с главами 
муниципалитетов. По ее словам, тем, 
кто только вышел на пенсию, деньги 
на новые карты будут перечислять 
с 1 июля 2017 года. Бюджетников  
нововведение должно коснуться  
до 1 июля 2018 года, а нынешних 
пенсионеров — до 2020 года.

Всего, по данным на март 2017 го- 
да, на территории Свердловской об-
ласти выпущено чуть более 6 тысяч  
карт «Мир». Их эмиссию осущест-
вляют три региональных банка, а так-
же филиалы федеральных кредитных  
организаций. Для сравнения: общее  
количество пластиковых карт на 
Среднем Урале составляет примерно 
30 миллионов штук.

Стоит отметить, что первым сре- 
ди муниципальных служащих Екате- 
ринбурга 13 марта 2017 года карту 
«Мир» получил сити-менеджер 
Александр Якоб, а с июля 2017 года  
начнется их массовая выдача пен- 
сионерам, бюджетникам, получа- 
телям социальных пособий. Карты 
нового образца получат учителя, 
медики, чиновники, сотрудники 
МУПов и т.д.

По инф. СМИ


